

F1 erreicht die WFV-Endrunde

Geschrieben von: Peter Kratzer

Montag, den 08. Dezember 2014 um 09:21 Uhr - Aktualisiert Montag, den 08. Dezember 2014 um 09:21 Uhr



Eine äußerst spannende Angelegenheit war die Qualifikation der F1-Junioren in der Seesporthalle am 07.12.2014 in Kressbronn. Nachdem im ersten Spiel die erlernten Diagonalpässe schön umgesetzt wurden, konnte der Gastgeber SV Kressbronn 2:0 besiegt werden. An die gute Leistung wurde aber leider im 2. Spiel gegen den SC Bürgermoos nicht angeknüpft und die TSG verlor klar und verdient mit 3:0.

Trainer Maik stellte seine Mannschaft im 3. Spiel wieder gut ein. Die mitgereisten Eltern sahen einen verdienten 2:0 Erfolg über den SV Horgenzell. Nächster Gegner war der VfB Friedrichshafen. Das erwartete spannende Spiel konnte der VfB 1:0 für sich entscheiden.

Vor dem letzten Spiel war aufgrund der Tabellenkonstellation alles möglich. Die Kicker wussten, ein Sieg muss her und das Torverhältnis spielt eine entscheidende Rolle. Alle Kräfte wurden mobilisiert und der TSV Eriskirch wurde 3:0 bezwungen. Die erlösende Nachricht beim Duschen: 2. Platz für die F1 der TSG Ailingen.

Glückwunsch Jungs – bis zur Endrunde im neuen Jahr.